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第 １ 回 教 育 委 員 会 会 議 録 （ 要 点 ）  

 
日時 

場所 

 

出席委員 

 

 

欠席委員 

 

会議に出席した者

の職･氏名 

 

 

 

傍聴人 

 

議題 

 

 

 

田坂教育長 

 

田坂教育長 

 

－各委員－ 

 

田坂教育長 

 

 

田坂教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和３年１月 15日（金）午前 10時 

庁舎第３別館２階 会議室 

 

教育長 田坂敏、委員 村上浩一、委員 篠宮博幸、 

委員 西原梨乃、委員 仁志川由香里 

 

なし 

 

事務局長 村上誠二、総務課長 片上裕之、 

学校教育課長 大澤誠二 社会教育課長 神野秀夫、 

文化振興課長 冨田義勝、スポーツ振興課長 松本典久、 

学校給食課長 越智淑人、総務課長補佐 別府昭信 

 

なし 

 

その他 

・少年式について 

 

 

午前 10時 00分 開会を宣す。 

 

日程番号１、令和２年第 18回の会議録を承認してよいか問う。 

 

承認する。 

 

日程番号２、会議録の署名委員に、村上委員、西原委員を指名す

る。 

 

日程番号３、教育長報告を行う。 

小中学校の冬休みも無事終了し、先週の金曜日１月８日に予定通

り各学校始業式を行い第３学期がスタートしております。皆様もご

存じのように、大都市を中心に毎日のように新規の感染者がたくさ

ん確認されています。今治市、愛媛県においても、昨年末よりクラ

スターも数件発生するなど予断を許さない状況が続いております。 

今年もコロナウイルスとの戦いの一年となるような、そんな予感

がいたしております。中学校におきましては、高校受験を控えてお

りますし、小中学校ともに今年度の締めくくりの学期となります。



 2 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

田坂教育長 

引き続き緊張感をもって感染症対策に万全を期するとともに、授業

時数の確保に努めるなど、学びの保障に全力で取り組んで参りたい

と考えております。 

２月・３月には少年式、卒業式が予定されております。委員の皆

様には、告示・祝辞等でお世話になりますが、どうぞよろしくお願

いいたします。 

なお、２月に実施予定であります少年式ですが、ここ最近の愛媛

県・今治市の感染状況から、体育館で一堂に会して開催するのが妥

当なのかどうなのか検討した結果、昨年度よりもさらに規模を縮小

し実施すべきではないかとのご意見をいただきまして、この後、担

当の方からご説明させていただきますが、ご理解いただけたらと思

います。 

その他の主な行事の報告、並びに１月末までの行事予定につきま

してはお手元の文書に記載しております。この文書をもって教育長

報告とさせていただきます。 

 

記 

 

１ 報告 

12月18日（金） 定例教育委員会 

12月18日（金） 「わたし、地球」贈呈式（ＦＣ今治より） 

12月21日（月） 本会議（閉会） 

12月21日（月） 校長面接（～24日） 

12月22日（火） 行政改革推進本部会議 

12月23日（水） 海事産業ものづくり体験講座（近見中） 

12月25日（金） 小中学校第２学期終業式 

12月28日（月） 御用納め 

１月４日（月） 仕事始め 

１月８日（金） 第３学期始業式 

１月12日（火） 校長会 

１月13日（水） 今治市ＰＴＡ功労賞表彰式（福祉センター） 

 

２ 予定 

１月15日（金） 定例教育委員会 

１月18日（月） 第２回地域協議会（みなと交流センター） 

１月24日（日） 今治市ＰＴＡ研修大会 

１月25日（月） 今治市スポーツ功労賞表彰式 

１月29日（金） 理科教育研究会（鴨部小） 

 

質疑はないか問う。 
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－各委員－ 

 

田坂教育長 

 

 

神野社会教育課長 

 

田坂教育長 

 

－各委員－ 

 

田坂教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

田坂教育長 

 

なし 

 

本日は議案がないので「その他」を議題とする。 

「少年式について」、説明を求める。 

 

－「少年式について」説明－ 

 

 質問はないか問う。 

 

なし 

 

今年度は各学校に形態とか形式、そういったものは一切任せよう

と思っています。学校によっては、今までと同じように体育館で２

年生だけを集めて３年生の代表者１名がお祝いの言葉を述べると

いうような形で実施する学校もございますし、暖房がきく各教室

で、校内放送によって校長の式辞と教育委員会の祝辞、これも代読

していただくんですが、そういった形で、教室で記念品も担任から

生徒代表に渡すというような、簡素化した中で実施しようと思って

おります。 

市長さんのご意向としては、その中でも厳粛な雰囲気は作っても

らいたいということでしたので、学校の方にはあくまでも14歳を迎

えて将来に向けての新たな希望、或いは夢を持つこと。そして、そ

ういった決意のもとにこれから歩んでいこうという、そういった自

覚をして欲しい。我々、大人としては、そういった歩みに対して、

エールを贈るとともに、14歳になった子供たちに祝福を贈りたいと

いうふうに考えております。 

昨年度よりも、さらに縮小した形で行うということになっており

ますので、委員さん方にもご理解いただけたらと思っております。 

 

 

午前 10時９分、閉会を宣す。 

  

以上、会議の次第を記し、その相違ないことを証するため署名する。 

 

 

村上委員              

 

西原委員              


